
В ХМАО жители ветхих «деревяшек» хотят
через суд добиться от властей расселения
Жители Нягани намерены судиться с властями за право переселения из непригодных для
проживания домов за бюджетный счет. Об этом «URA.RU» заявили представители
инициативной группы.

С прошлого года в Нягани окружное финансирование идет на снос лишь аварийного жилья.
Люди, живущие в ветхих или фенольных домах, а их в городе порядка 400, на него больше не
рассчитывают. «В нашей двухэтажке содержание фенола и формальдегида превышено в
десятки раз. Мы были третьими в списке на переселение по программе ликвидации ветхого
жилья и рассчитывали скоро отметить новоселье. Финансирование обрезали. Теперь даже
если признать наш дом аварийным, то мы попадем в конец списка с неочевидными
перспективами переселения. Поэтому мы собираемся идти в суд», — рассказал житель Нягани
Сергей Брилев.

В мэрии Нягани заявили, что приоритеты в вопросе переселения людей сместились во всей
Югре. «Давайте разведем понятия. Ветхое жилье — это дома, где утрачены свойства
теплостойкости, есть превышение по содержанию вредных веществ. Проживание в аварийном
жилом фонде опасно для жизни и здоровья. У нас таких домов порядка 100. На их снос и
сделан упор», — рассказал в беседе глава города Иван Ямашев.

В администрации отметили, что в прошлом году им удалось снести 19 домов и переселить 350
семей, на что был потрачен почти миллиард рублей. Чиновники рассчитывают, что темпы
сноса аварийного жилья могут ускориться, поскольку в 2019 году Югра получит
финансирование из новой федеральной программы.
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